
Q5で答えた理由を具体的におしえて下さい

　例：蒔にすると火持ちがよい

Q８

その他、ご意見、要望（公募手続き、伐採作業等）がありましたらご自由にお書き下さい。

Q６

R6年度　手取川の公募伐採に関するアンケート

Q７

次年度も実施するとなった場合、応募しますか

①応募する　②応募しない　③分からない

Q５

対象樹種として希望する樹種はなんですか

①ハリエンジュ　②ヤナギ　③その他　④何でもよい

また、樹径は適当でしたか

①太い　②細い　③ちょうど良い

回答欄

①本人・家族　②友人　③専門業者に依頼

Q４

【区画番号：　　　　】

今回の伐採量は適当でしたか

①多い　②少ない　③ちょうど良い

Q3

1区画あたりの大きさは適切でしたか

①広い　②狭い　③ちょうど良い

①金沢河川国道事務所HP　②市町村広報誌　③口コミ　④その他
Q1

Q2

公募についてどうやって知りましたか

実際に伐採を行ったのはどなたですか。


